
Von: Weiss, Herbert Dr. [mailto:Herbert.Weiss@...]  
Gesendet: Montag, 19. Juni 2017 15:20 
An: Sussmann, Ralf (IMK) 
Betreff: erste onsight Begehung der Magic Line 
 
Hallo Ralf, 
 
Bin gerade beim Stöbern auf die Meldung gestoßen “ Gratulation zur 1. Onsight‐Begehung der Magic 
Line durch David Lochner am 13.08.2015 in 8 h“. 
Ich bin Euch sehr zu Dank verpflichtet, da ich bereits mehrmals Nutznießer Eurer Touren war. 
Bzgl. der Meldung möchte ich bescheiden anmerken, dass ich die ML am 27. Juli 2013 onsight gegangen 
bin. 
In 7h 40 min. weil uns oben ein Gewitter drohte ging’s schneller als geplant . 
Wie kommt Ihr drauf, dass die Tour in mehreren Jahren keine onsight Begehung bekommt. Ist doch sehr 
beliebt und viel begangen. Und es gab sicher schon schnellere Begehungen (ich war mit Frau unterwegs! 
) 
 
Viele Grüße, 
Herbert 
 
Herbert Weiß 
Anhausen bei Augsburg 
 
 


